



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 15.11.2022

Festival für klassische Musik unterstützen

Antrag

Das Kulturreferat wird beauftragt, das Festival für junge Klassik „Hidalgo“ zu unterstützen und Haushaltsmittel in Höhe von 30.000 € für 2023 bereit zu stellen.

Begründung

Beim HIDALGO Festival für junge Klassik wird klassische Musik auf höchstem Niveau an die spannendsten Orte Münchens gebracht. Zusammen mit den besten jungen Künstler*innen verbindet sich Hochkultur, Mainstream und Nische und reißt die Grenzen zwischen Genres und Gattungen ein. Bisher hat Hidalgo wertvolle Strukturen und Prozesse etablieren, die auch in Zukunft erhalten bleiben und sogar ausgebaut werden sollen. Damit sie ihre Arbeit in diesem Umfang weiterführen könnten, ist eine Unterstützung notwendig.

gez.

Julia Schönfeld-Knor
Roland Hefter
Kathrin Abele
Lars Mentrup
Klaus Peter Rupp

Stadtratsmitglieder